

AUGMENTATION EGALE POUR TOUS DE 200 F

La revendication d'augmentation égale pour tous est de plus en plus souvent reprise par les travailleurs, y compris par des sections CGT... Il y a quelques mois, le « Travailleur de la Côte d'Or », bulletin de l'UD-CGT, annonçait : revendications uniformes de 30 centimes de l'heure arrachées par la lutte aux établissements Lanvin, succès également chez Boutillon : ouvriers et employés imposent 60 F d'augmentation pour tous. Chez Vélosolex, à Mâcon, les ouvriers, organisés par la CGT, se battent pour 150 F pour tous. Au tri PTT-PLM Sud-Ouest à Paris, les sections syndicales CGT, CFDT, FO se sont prononcées pour une augmentation uniforme de 15 points, soit 80 F. A Paris-Brune, la même revendication est avancée par la CGT et la CFDT : chez les postiers cette revendication n'est pas nouvelle : en août 1962, un tract CGT de la fédération appelait ainsi les travailleurs à la lutte : « Les fonctionnaires et postiers ne se laissent pas tromper par les promesses du gouvernement pour un « rendez-vous » à l'automne ; ils tentent, dès maintenant, une vraie revalorisation qui comporte notamment une augmentation d'au moins 10 000 F ». 10 000 en 62, ça ferait combien aujourd'hui ?

Les « inspecteurs de la ville » de la société Honeywell-Bull chargés du dépannage de matériel informatique, étaient en grève quelques jours pour Noël 71 sur une revendication d'augmentation de 200 F non hiérarchisée. Même à Renault, l'augmentation non hiérarchisée a fini par percer puisqu'en février la CGT faisait figurer (pour peu de temps d'ailleurs) dans le cahier de revendications 150 F pour tous !

Les ouvriers combattifs s'opposent aux augmentations en pourcentage qui profitent surtout aux cadres supérieurs, ceux-là même qui ne font



de l'hôpital Broussais portait les signatures de la CFDT, de FO et de...
membres du PCF, la signature CGT disparaît.